

緑陽台認定こども園 園長だより

令和7年1月15日 緑陽台認定こども園 No.22 文責：川原

巳

明けましておめでとうございます。

新しい1年が子どもたちと保護者の皆様にとって幸多き年となりますよう、お祈り申し上げます。

昨年は、コロナウイルス感染症が5類となり1年が経ちましたが、コロナウイルス感染症への対応は、依然続いています。合わせて、インフルエンザやRSウイルス感染症・アデノウイルス感染症などへの感染が一年を通して見られた年でした。

緑陽台認定こども園でも昨年末には、インフルエンザの高熱で苦しんでいたという話を多く耳にしました。年が明けてからは、腹痛嘔吐の症状が目立っています。巷ではインフルエンザB型の流行への注意喚起が出ています。まだまだ感染症対策には、気が抜けない情勢です。

そのような状況下においても、保護者の皆様におかれましては、園での感染症対策へのご理解やご協力、誠に感謝申し上げます。今後も、感染症対策へのご協力をお願いいたします。2025年も、継続して子どもたちが安心安全に過ごせるこども園作りに取り組んで参りたいと思います。

寒さが一段と身に染みるこの季節。今年の冬は雪が少なく、冬ならではの遊びはお預けとなっていますが、白い息を吐きながらも「冬」という季節を感じ、子どもたちは元気に日々の遊びを楽しんでいます。

乾燥している季節なので、体調管理などに気を配りながら元気に過ごしていきたいと思います。



新入園児面接・説明会

1月11日（土）令和7年度の新入園児面接・説明会が行なわれました。都合がつかず何名かのお友だちは別日の対応となりましたが、この日は令和7年度新入園のお友だち24名が「面接・説明会」に参加してくださいました。

初めてのこども園に緊張した様子のお友だちもいました。先生とお話ししたり遊んだりしているうちに緊張がほぐれてきたようでした。

4月から、たくさんのお友だちが緑陽台認定こども園に仲間入りします。楽しみですね♪



1号認定児春休み

令和7年度の入園式の日程が、4月5日（土）となる予定です。1号認定児さんの春休みは、3月17日（月）～4月6日（日）となります。

併せまして、令和7年度4月の慣らし保育期間は、在園の1号認定さんにも保育時間のご協力をいただきます。

4月7日（月）～10日（木）
給食なし 11時降園 いるか組なし

4月11日（金）～16日（水）
給食あり 12時降園 いるか組なし

4月17日（木）～いるか組開始
となります。

ご理解とご協力を
お願いいたします。

Merry Christmas



12月20日(金)こども園のクリスマス会が行われました。お遊戯場に集まる前から、子どもたちはクリスマス会が楽しみでウキウキが止まらない様子でした。いつも玄関ホールに置いてあったクリスマスツリーがお遊戯場に飾られていて、先生たちもサンタ帽子やクリスマスエプロンを着用していて、クリスマスモードいっぱいの中、クリスマス会が始まりました。クリスマス会ひとつ目のお楽しみは、先生方によるハンドベル演奏でした。ハンドベルのきれいな音色に耳を澄ませ、会場内はシーンと静かになりましたよ。ふたつ目のお楽しみは、パペットシアターでした。「赤鼻のトナカイ」の音楽に合わせて、サンタクロースやトナカイ・アンパンマンなどのパペットが楽しく登場しました。会場のお友だちも一緒に歌って大盛り上がりでしたよ。

先生たちの出し物が終わると、どこからともなくきれいな鈴の音が聞こえてきました♪ 鈴の音と共に登場してくれたのは、サンタクロースさん!!♡ サンタクロースさんの登場にお友だちは大興奮😊 でした。

サンタクロースさんも一緒に、「ジングルベル」の曲に合わせてフォークダンスを一緒に踊りました。サンタクロースさんの回りに子どもたちが集まって一緒に踊っている姿はほほえましかったです。その後サンタクロースさんはお友だち一人ひとりにプレゼントを渡してくれました。未満児さんの中にはサンタクロースさんの姿に驚いて腰が引けているお友だちもいましたが、もらったプレゼントを大事そうに抱えていて、その姿もほほえましく思えました。

クリスマス会が終わった後も、クリスマス特別メニューの給食【ケチャップライス・コンソメスープ・クリスピーチキン・ブロッコリーとツナのサラダ・カラフルポンチ】をほおばり、笑顔いっぱいのお友だちでした。合同の会食を予定していましたが、感染症の流行がありましたので、クラスごとでの給食を楽しみました。午後のおやつにはクリスマスゼリーを食べて、(一号認定児さんはお帰りの前の時間にいるか組でクリスマスゼリーを食べました。)お土産にケーキを持ち帰って、緑陽台認定こども園のクリスマスの日を大満喫しました。

